

Antrag

Bäume entlang der Koblenzer Straße

Im Zuge einer Grünoffensive für Mainz sind auch die Stadtteile intensiv in die weitere Aktion einzubeziehen. Nicht zuletzt die Initiatoren des Klimaentscheids haben viele Anregungen vorgebracht wie auch einzelne Gebiete mit weniger aufwendigen Maßnahmen zu einem Weniger an versiegelten Flächen führen kann.

In Bretzenheim entlang der Koblenzer Straße Richtung Lerchenberg gibt es einen Wirtschaftsweg mit einer Baumbepflanzung. Die Bäume sind in weiten Teilen von einer Asphaltdecke eingefasst. Dies ist nicht mehr zeitgemäß.

Deshalb bitten wir die Verwaltung, Möglichkeiten aufzuzeigen, wie die entlang der Koblenzer Straße von Straßenbelag eingefassten Bäume befreit werden können und wann die Maßnahme umgesetzt werden kann.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU-Fraktion

gez. Manfred Lippold